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Ata no 1012023. Às quatorze horas (14:00h) do dia vinte e oito de setembro do ano de dois mil e vinr: , --,
realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle social do Fun; - - ,

Manutenção e Desenvolvimento de Educação Básica e de Valorizaçáo dos profissionais da Educ,--
FUNDEB, juntamente com o Conselho Municipal de Educação - COMED. O encontro dos membr.-s -
dois Conselhos Municipais ocoreu na Secretaria de Educação de Rodeio (SEMED). Iniciou-se a re-,- -
com a abeftura de boas-vindas pelo presidente do FIINDEB Dário Pegoretti e pela presidente do Con.: -

Municipal de Educação Dalila Pacher Cardoso aos participantes. A Presidente Dalila não pode vir. n. ,., .

lugar veio a suplente Claúdia. Dário falou da importância de os dois conselhos estarem se reunindo . . ,

pois dessa forma ambos estarão se aprofundando mais dos acontecimentos da Educação. Seguindo a i,-.-
primeiramente Dário leu o resumo financeiro que foi assim apresentado: saldo bancário em trinta e u: -

dezembro de dois mil e vinte dois era de R$ 361.077,95 (trezentos e sessenta e um mil, setenta e sete re, ,

setenta e noventa e cinco centavos); os recursos recebidos acumulados somam RS 7 .264.472,00 !.
milhões, duzentos e sessenta e quatro mil, quatrocentos e setenta e dois reais); a receita de apli,.--
financeira foi de R$ 89.291,07, (Oitenta e nove mil, duzentos e noventa e um reais e sete centai,o.
pagamentos efetuados pela Secretaria Municipal de Educação somam R$ 6.330.389,40 (Seis mi : ,

trezentos e trinta mil, trezentos e oitenta e nove reais e quarenta centavos). Retenção de R$ 56.1:-
(Cinquenta e seis mil, duzentos e sessenta e sete reais e dois centavos). Resta, portanto, em 3l de agos.- -

2023, um saldo bancário de RS 1.440.718,64 (Um milhão, quatrocentos e quarenta mil, setecentos e- de_ .

reais e sessenta e quatros centavos). Com estes números temos os seguintes indicadores: uma despe..
78,14o/o (Setenta e oito vírgula quatorze por cento) com pagamento de profissionais do magistério e 9. -

(Nove vírgula nome por cento) com outras despesas. Após análise do relatório financeiro, seguiu-se c, -
leitura da resposta ao oflcio 02 sobre os excedentes nos vencimentos no pagamento dos pràfission:,, -
educação pela participante Ana Paula Mueller. O setor de Recursos Humanos da Prefeitura Munici:.
Rodeio vem responder ao oficio supracitado que os valores excedentes efetuados no mês de jane -

fevereiro tiveram relação com valores de pagamento referentes a duas servidoras. Desta forma, os \';. -,

tiveram saída do centro custo de educação FUNDEB e os rnesmos são devolvidos ao mesmo fundo..," - -

esses valores são descontados em folha de pagamento para efeito de devolução e dessa maneir,
permanecidos no fundo. Ern seguida Glaucia Pegoretti Pacher representante da Secretaria de Educaçào :-
sobre Feira Regional de Matemática, pois classificou-se três trabalhos da Rede Municipal, um da Edu:--.
Infantil do Centro de Educação Infantil Pequeno Polegar e dois trabalhos do Ensino Fundamental .'
Iniciais, um da Escola Básica Municipal Santo Antônio e da Escola Básica Municipal Trinta e Dois. N.
de novembro esses trabalhos estarão representando o Município em Criciúma na Feira Catariner.:
Matemática. A participante Ana Paula Mueller, falou sobre o projeto da Defesa Civil que está ::-.
tealizado na Escola Básica Municipal "Santo Antônio". Irá ser realizada uma visita com os aluni i -.
turmas dos Toos anos, onde irão conhecer os locais afetados pela enxurrada no dia 17 de janeiro de - -
Glaucia continuou sua fala explicando que em outubro acontecerá a CONAEE (Conferência Nacic.-..
Educação Extraordinária) tem como tema central:"PLANO NACIONAL DE EDUCAÇÃO eO24-- -
POLITICA DE ESTADO PARA A GARANTIA DA EDUCAÇÃO COMo DIREITo HUMANo. .
JLSTIÇA SOCIAL E DESENVOLVIMENTO SOCIOAMBIENTAL SUSTENTÁVEL". E os eixc. -.

esfudo sào:

'/ Eixo I - O PNE como articulador do SNE, sua vinculação aos planos decenais esr;:-
distrital e municipais de educação, em prol das ações integradas e intersetoriais, em res-: - -
co laboração interfederativa;

'/ Eixo II - A garantia do direito de todas as pessoas à educação de qualidade soci".. -
acesso, permanência e conclusão, em todos os níveis, etapas e modalidades, nos dir.::- .
contextos e territórios;

'/ Eixo III - Educação, Direitos Humanos, Inclusão e Diversidade: equidade e justiça sc.: , --
garantia do Direito à Educação para todos e combate às diferentes e novas for::-',
desigualdade, discriminação e violência;

'/ Eixo IV - Gestão Democrática e educação de qualidade: regulamentação, moniro:-.-:.-
avaliação, órgãos e mecanismos de controle e participação social nos processos e eSt:- -
decisão;

'/ Eixo V -Yalorização de profissionais da educação: garantia do direito à formaçâc . - -
continuada de qualidade, ao piso salarial e carreira, e às condições para o e\e:: - :
profissão e saúde;



J ELro \lI - Educaçào comprometida com a justiça social, a proreçào da biodirersidade. o
desenr-olrimento socioambiental sustentável paÍa a garantia da vida com qualidade no
planera e o enfrentamento das desigualdades e dapobreza.

isse estudo será organizado pelo Fórum Municipal de Educação, que foi reorganizado esse ano, pois muitos
6 representantes não estavam mais na Rede Municipal da Educação, ou não representavam mais aquele
Êsnento e ou tinham mudado de cidade. Por esse motivo e que a Secretaria de Educação enviou o pedido
e um titular e suplente para os Conselhos do FUNDEB e do COMED. Os representantes do FIINDEB sâo:
tular Tamara Marchi e suplente Angelita Oliani Carulack. Do Conselho Municipal da Educação tem como
tular a Adriana Aparecida Tessarolo Gadotti e suplente a Simone Strey Tambani. Os representantes do'órum 

serão chamados para uma reunião e receberão todas as informações que temos até o momento, que
ào sâo muitas. Destacamos que o documento orientador da CONAEE 2024 estará a disposição somente no
ia l5 de outubro, e a CONAEE Municipal tem o pÍazo para estudo e plenária de votaçãó desses estudos até
ia 20 de outubro, pois na semana seguinte acontecerá a CONAEE Regional. Será uma semana de estudo
rtensivo com emendas aditivas, substitutivas, supressivas e ou aglutinativas. O cronograma da realizaçã,o da'O\-{EE ficou assim definido: 15de outubro vinda do Documento orientador da CONAEE; 17 e l8 de
utubro estudo do Documento pelo Fórum Municipal da Educação; 20 de outubro às 13:30 no Centro'ulrural acontecerá a Plenária da aprovação dos Eixos e a eleição dos delegados. Dando continuidade a
aura Rosangela Floriano falou sobre o monitoramento do Plano Municipal de Educação 2022. Fez um
reve resumo sobre os indicadores das metas que não foram atingidas. Nesse momento Glaucia leu as
onsiderações do monitoramento para aprovação dos representantes do Conselho Municipal de Educação. A
'omissão Técnica do Monitoramento do Plano Municipal de Educação do Município de Rodeio, realizou o
r,onitoramento e constatou que na Meta 1- No ano de 2022 o Município atendeu 124,58yo das crianças de 4
-i anos na Pré-escola, ultrapassando os 100% exigido pela meta, isso aconteceu porque os dados da

opulação do município estão desatualizados e são do Censo de 2010. Para esse dado utilizamos o número
e matrículas do ano de 2022 e buscamos os dados de matrículas de crianças da rede privada e públicas que
studam nos Municípios vizinhos. A porcentagem das crianças de 0 a 3 anos na creche foi de 86,59yo.
)uanto as crianças de 0 a 3 anos percebeu-se um aumento no atendimento em relação ao ano de 2021.

'tingiu-se a meta estabelecida pelo PME. Constatou-se que havia lista de espera na unidade situada no'entro da cidade, mas eram ofertadas vagas em rede para as famílias. Meta 2- O Município sabe da
brigatoriedade'do Ensino Fundamental de 9 (nove) anos e da importância de estar atingindo plenamente a
eta. Observou-se que a população de 6 a l4 anos atingiu o percentual de 101,16Yo que está frequentando a
*-ola. atingindo a meta. Lembrando que se utilizou como base de cálculo os dados do Censo de 2010,
rrrespondendo a atual população dessa faixa etária. No indicador que trata do percentual de pessoas de l6
tos com pelo menos o Ensino Fundamental concluído não se atingiu o percentual de 95oÁ, o índice atingido
>i de 74,360/o em2022. Nota-se que os jovens estão preferindo inserir-se no mercado de trabalho deixando
ara concluir o Ensino Fundamental na modalidade de Educação de Jovens e Adultos. Meta 3 - O
ercentual da população de l5 a 17 anos ficou em74,360Á, no primeiro indicador, havendo um aumento no
ercenrual do ano de 2021e no segundo indicador não atingindo a meta. O Município pode articular ações
rm o Governo Estadual, pois está modalidade é atendida na sua totalidade por essa esfera. Devido aos
ados não serem atualizados, ficamos com uma porcentagem defasada. Meta 4 - Entendemos que os alunos
rn: deficiência necessitam do atendimento para que possam desenvolver as habilidades para se tornarem
dadàos independentes, Sendo assim, é de suma importância que as instituições estejam preparadas para
endê-los. Nesta meta atingimos o percentual de 88% da população de 4 a 17 anos com deficiência que
t\uenta a escola, o que demonstra que não atingimos 100% da meta. isso se dá devido a desatualização dos
:-'s da população. Quanto ao indicador de percentual de matrícula na escola básica, percebe-se que se
:-:iu a meta de 100%. Meta 5 - Esta meta representa o início do ciclo da Alfabetização dos alunos do
-:.;;ípio. Ela é de suma importância ao aprendizado dos alunos, a fim de que todos consigam estar
::etizados ao final dele, havendo assim uma continuidade solida para sua caminhada escolar. Como o ano
It-ll0 foi acometido pelo covid-19, a alfabetizaçáo aconteceu de forma remota com a parceria entre escola

:.nília. pois foi adotado o material impresso com atividades para fazerem em casa. Algumas atividades e
:-::ações eram dadas através do grupo de whatsapp dos pais. Tendo em vista a grande dificuldade de
---.:guir alfabetizar os alunos nesse modelo*pedagqgico adotado, pois a alfabetização precisa muito da
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interação com o professor em sala de aula. Em 2022 as 3i..-;s :---:: :- : -- -:

aprenáizagem devldo apandemiado ano 2020, dessa fornta o re::::: =':- '- 
- --: --: -

Meta6 _ paraoMunicípioéumdesafiogrande,poisenvolve\.3i-.1: l:l-:=i 1:r: -:: -- ':

em tempo integral, tornándo dificil a cumprimento desta meta. \Ía-<.:'- -'-i-' ':rr': ' -:
dos 256/o para o atingir o indicador 1 dos alunos da Educação Ba.::= ::- :-'--:': -'- -
percentual das escolas públicas atingiu-se os 50% com perrnanência:-:' - - ::: : --
escolares. Meta 7 - Este índice nos traz a busca pela qualidade da EducaÇài. = :-i'" '! :- : : -

pode diagnosticar e melhorar seu nível para atingir o que é indicado pelas ar".:':l':' =:-- 
' 
--'-

fomo objetivo o desenvolvimento integial dos alunos. As Provas que medem trS -r-r'-=: -' :: -

A Rede Municipal no Ensino Fundamental Anos Iniciais tinha como meta previs:i : - - i -

6,3, no Ensino Fundamental Anos Finais a meta prevista era a nota 6,8 e ating'- ' :- - '
EstadualanotaprevistanosAnoslniciaiserade 6,4eno anode2021 nào foi re:'-'=:- :

Estadual, devido a turma não ter atingido a quantidade de alunos necessária para re' ::: ' '

Anos Finais a nota prevista nota era dé 6,g e obteve a nota 4,8' Nota-se que é rtecessj:': '' ---

para melhorar o desempenho de ambas as Redes de Ensino' Meta 8 - A meta 8 r'isa €Si':l: =- :-

escolaridade média entie as diferentes classes sociais e etnias. Os dados de porcentag:: : --'
média do Estado, pois o Município não possui esses dados de Educação. No que diz res:' ' -

relação a populaçáo de 18 a 29 ános com menos de 12 anos de escolaridade' temos um :-:::-
A escolaridáde média dos residentes na área rural é' de 72,6'Á' e dos 25oÁ mais pobres ' :;- --
capita) é de87,60/o dos 12 anos para atingir o indicador. O percentual da população n:-' - '

menos de 12 anos de escolaridide. Ressalta-se que não possuímos dados para atuaiiz;l ::--

mantidos os mesmos índices. Os dados foram retirados da média do Estado' Meta 9 - i--
meta 9 sobre o analfabetismo é essencial e foi atingida em sua plenitude, a meta preri':: '--
Município atingiu 96%o. Yê-se a importância nesse .momento de promover plan"s :'
comunidade, u'f,r* de resgatar e incentivar essa população a procurar mais informa;'- :

universo escolar, obtendo-ie assim, a porcentagem desejada no indicador sobre o anal:=--''

que está em 30o/o para ficar dentro do percentual desejado que é de 50%' Propo: : "
atualizados. Meta lô - O Município não atingiu índice nessa meta, porque não possui nl:::-: -

de jovens e adultos, no ensino h.rndamental e médio, na forma integrada à Educaçàc .:-
'tenáo que procurar parcerias com Municípios vizinhos, a fim de atender os interessados :: -

técnico. A dificuldade de termos essa modalidade implantada no Município e q::. :
responsabilidade da esfera Estadual ou Privada. O Município está em constante busca :'':
estimulem a diversihcação curricular da educação de jovens e adultos paÍaa preparaçàc :''
trabalho. Meta 1L - O iúunicípio não atingiu índice nessa meta, porque não possui nr3:::-

profissional técnica de nível *êdio, tendo que procurar parcerias com Municipios vizinhc'' '
os interessados em cursar um Nível Médio/técnico. A dihculdade de termos essa modalt;':-

Município é que a mesma é de responsabilidade das esferas Estadual e Federal. No mom::': -

que frequentim o Instituto Federal Catarinense situados em Rio do Sul e Blumenau. l\Ieta 1l

é consciente da importância de ter uma Universidade, mas são poucos os Munici:'-'
privilégio. para isso acontecer a grande variante é o aumento da população' Res:'-- -

poprrtuçao a procurar Universidades vizinhas em cursos presenciais e ou a distância cont::':-

iransporte. Meta 13 - A meta 13 tem como objetivo elevar para Mestres e DL1-:-::

Escoiarização da população. A dificuldade encontrada é o elevado custo da especializaçài )'

porcentagem aei,tg'/, nessa meta. Meta 14 -Paru o cumprimento desta meta será nec'slI
de parceiias com as Universidades e incentivar a população na procura por matrículas n= :'-

Govemo Federal dispõe de políticas de assistência estudantil assegurando aos estud::::

economicamente caràntes, dàndo bolsas de estudos. Os profissionais da Educaçàt' t:.
Municipal de Ensino têm seus direitos e deveres garantidos na Lei complementar no -9 ;:- '

, 2018. Meta 15 -Para o Município essa meta é de suma importância, pois trata da::=
.r\ Sup.rior para todos os professorei da Educação Básica que atuam na Rede Municipal e Es:':

' qràtidade do Ensino do Município. Os professores efetivos da Rede Municipal recebem c: '-
\. até 50oÁ de aiuda de custo para se formar em nível superior. Meta 16 - O indicador per.-3:'-

Af em pós-graduaçao na Rede de Ensino Estadual e Municipal ficou em 50,81%, atingindo : ::
\ que'e 5õ%. euanto a formação continuada o Município e o Estado oferecem aos prc:''.

estejam dentrà da atuação, considerando as necessidadcs e demandas apresentadas. E :-:
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. - -. --: -l - - - --: -;-: -::l:.1- l;I:.---a-:l:.::__:-__
:.:i-; t,.:-.=.t -'..- : .:-.=.::-.::.:_ a.r:l eCLi-S pei-,i C3fls-.:la:. a-. ::.-::._-- _-.-, \lci= --'-.; lr-ll; ---.r:.:- -i :lr;il.r: Jos protessores aos Llelnais proii::rt,r);:. -. _._- .: - -

--'-'.-J,-r r -'r)nlp-1;:a:. Cr), â psicologia o percentuai fica em 105.;1, . ._ ._ _ .::. .r;.: _'--:r.':'io reccbü:lr ,i.=-190 a nrais enr seu salário dos protissionais Que s:_ _- lJruÇàrr.
'::lssandoanletados 100%.TantooMunicípiocomooEstadocurnpr;maL:.. - :. ._- - rl que é

:-, '.:::io anualmente, isso fez com que acontecesse a elevação da base salarial do rr:r.., . \lçt.r 1g - A:: -'i:i3 de Educação tem Plano de Carreira para todos os profissionais da Educaçào B:>.-: : j.: :, piso
:-'.:':. do Magistério e está fazendo estudos para a realiiaçã,o de concursos pútlicos r. ;:: ..:.: :ros
- ' : '':itrs. Meta 19 - Vimos à importância de o Município ter uma gestão dernocrática. S.rrr-.;-r-..:, :S_.ii1
- r :'-'Jelll parlicipar ativamente da construção de uma Educação dc qualidade. A Rede Esr"J;.i :..rn
- :':-lo que regulamenta a eleição dos diretores. A Rede Municipal no áno 2022regulamentou a eier..ào': r'ritorÊs através do Decreto n" 5927 de l2 de setembro de2022, elegendo os planos de gestão de cada:"':cào lleta 20 - A meta 20 se refere a aplicação do PIB rra Educaçáo Públicà e é de responsabilidade
' 'l"r 

"r11o 
Federal. No que se refere ao Município cumpre com sua obrigação de investir o, iSrlrào Ínãi""

' :::caçào. alcançando um índice no ano d.e2022 de26,84Yo, exigido por.Lei. E o Estado cot1r27,5l oÁ

--''::J.r os índices de investimento da Educação. Logo após a leitura, Rosangela enfatizou que a maioria: l:JurS trtilizados para determinar a porcentagem são do Censo do IBGÉ de 2010, por isso que os
- -:lt'IeS não atingem sua totalidade, fazendo com que a meta não seja concluída. Sabe-seque o Censo do
: --: lttll ainda não foi concluído em sua totalidade, espera-se que para o próxirno rnonitoramento esses-- : -'stcjam disponíveis' Em seguida foi colocado para aprovação do Conselho Municipal de Educação, os

':.:-.r'iros aprovaram o monitoramento do Plano Municipal de Educação 2022. Sem mais nada a tratar eu
- - '':, \Íarchi secretária do FIINDEB e Simone Strey Tambani secretária do COMED encerramos a':::':ii ata que será assinadapof.nos e pelos deyais preselltes.'ffiil-'m"m
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Ata no lll2l23.Às quatorze horas (14:00) do dia vinte e seis dia-' du-r màs :' ' -:-:- --

dois mil e vinte e três realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Àct':::: j-r-'- -'-

e Controle social do Fundo de Manutengão e Desenvolvimento de Educaçào B-': ' ' --

yalorizaçáo dos prof,rssionais da Educação- FIINDEB, juntamente ct-\Irl t] c-.-\:

Municipal de Educação - coMED. O encontro dos membros dos dois c'-'-< -

Municipais ocorreu na Secretaria de Educagão de Rodeio (SEMED)' iniciou-se : := --' -

com a abertura de boas-vindas pelo presidente do FUNDEB Dário Pegorer': = '
participantes. Dário leu o resumo financeiro dos reculsos do FIINDEB do pe:-:': -

setembro/2o23 que foi assim apresentado: saldo bancário em trinta e um de deze:':: ' :

dois mil e vinte dois era de R$ 361.077 ,g5 (trezentos e sessenta e um mil' setenl: : i:

reais e Setenta e noventa e cinco centavos); oS recursos recebidos acumulados son--':: :

8.187.536,57 (Oito milhões, cento e oitenta e sete mil, quinhentos e trinta e seis :='

cinquenta e sete centavos); a receita de aplicação financeira foi de R$ 102'437'7i ' t 
= 

-

e dois mil, quatrocentos e trinta e sete reais e Setenta e três centavos)' oS paga::'':

efetuados pela Secretaria Municipal de Educação somam R$ 7'261'560'18 (Sete m:-" ''-

duzentos e sessenta e um mil, quiúentos e sessentareais e dezoito centavos)' Re:-:':'

de R$ 107.032,13 (cento e sete mil, trinta e dois reais e treze centavos). Resta' p":-' '

em 30 de setembro de 2023, um saldo bancário de R$ l'496'524'20 (unr::"'-'

quatrocentos e noventa e seis mil, quinhentos e vinte e quatro reais e vinte centa\ L-\s --

estes números temos os seguintes indicadores: uma despesa de 80'18% (Oitenta \ -:: -

dezoito por cento) com pagamento de profissionais do magistério e 9'52oÁ §ove i -.' -

cinquenta e dois por cento) com outras despesas. Dando sequência a pauta c-'-'
pegàretti pacher falou da Conferência Municipal Extraordiné^a da Educação QL- >:

rearizadano dia 30 de outubro às 13h no centro cultural "Ivanir Alberto Sc.'2"

Conferência tem o objetivo de oferecer contribuições à construção do noro : -

Nacional de Educação --PNE, para o decênio 2024-2034' epicentro das políticas de E ' -
para o desenvolvimento da educação nacional, com gestão democrática' in;--i

equidade, diversidade e qualidade social. Comentou da importância da participaçàc - '.

dia, mesmo sabendo que há representação no Fórum Municipal de Educação de âH-il'' :

conselhos. Em seguida passou-se a palavra para Rosangela Floriano Íepfesenta:":

Secretaria de Educação para fazer a leitura e logo após a aprovação do ctr:---:

Municipal de Educação do Edital de Matrícula No ogl2o23' Logo apos a le::-:

aprovação do Edital de Matrículan"09l2O23, Rosangela explicou o Calendário E.:.

para o ano de 2o24,que terá como início do ano letivo em 14 de fevereiro de l

Colocou que haverá formação para os professores, agentes educacionais' ge s:.

serventes no início do ano se entendendo em julho e conforme a necessidade e dei:-'-

No calendário há o término do trimestre, bem como feriados e recessos escol--.'

calendário fechou em 203 dias letivos. O dia da família na escola será nos pr:::

sábados do mês de julho contando como dia letivo' Sem mais nadaatratar eu l.-

Marchi secretária do FIINDEB e simone Strey Tambani secretária do ct- l'

encerramos a presente ata que será assinada por nós 
7
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\r:;. n' 1l lOl-i. As quatorzc hurras (l-{:001 do dia trinta dt-r mês de nor'.:r--: - -- -

: .,inte e três realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Aconli;r-i':r:' :

-,,::role social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento de Educação B;s ':: -:
.,',.c,rização dos profissionais da Educação- FUNDEB. Iniciou-se a reunião culi--:

:r;'rr.rrâ de boas-vindas pelo presidente do FTINDEB Dário Pegoretti e aos

:.::icipantes. Dário leu o resumo Íinanceiro dos recursos do FUNDEB do período de

- r:t:rro 2023 que foi assim apresentado: saldo bancário em trinta e um de dezembro de

:-.:s :riil e vinte dois era de R$ 361.077,95 (trezentos e sessenta e um mil, setenta e sete

:::.. i setenta e noventa e cinco centavos); os recursos recebidos acumulados somam

iS ;. -:7.4g0,15 ( Nove milhões, cento e vinte e sete mil, quatrocentos e noventa reais e

-.-lrze centavos); a receita de aplicação financeira foi de R$ 115.749,86, (Cento e

:.--t:-.ze nti1. setecentos e quarenta e nove reais e oitenta e seis centavos), os pagamentos

.-::.:ados somam R$ 8.169.508,96 (oito milhões, cento e sessenta e nove mil,

;:rnhentos e oito reais e noventa e seis centavos). Retenção de R$ 75.321,57 (Setenta e

,-.:ir-r,.r util. trezentos e vinte e um reais e cinquenta e sete centavos). Resta, portanto, em

,.. ,le outubro de2023,um saldo bancário de R$ 1.510.130,57 (Um milhão, quinhentos

.,- .liz 1til, cento e trinta reais e cinquenta e sete centavos). Corn estes números tetl]os os

.:J.rinres indicadores: uma despesa de 80,11% (Oitenta vírgLrla onze por cento) com

:agamento de profissionais do rnagistério e 9,57oÁ (Nove vírgula cinquenta e sete por

-3:ttr)) com outras despesas. Os conselheiros sugeriram a manlltenção e linrpeza dos ar

- -: jicionados nas Escolas municipais, usando o recurso dos 30% das outras despesas.

S.:, :tars nada a tratar eu Tamara Marchi secretária do FUNDEB encerra a presente ata

pelos demais
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Ata no 1312023. Às quatorze horas (la:00) do dia deaito do Ítri{ ôe ían+rc' ,fo I
mil e vinte e três realizou-se a reunião do Conselho MuniciFl óe -l'§ryinr
Controle social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento de Fôraçãn Resrcz :.
Valorização dos profissionais da Educação - FLfNDEB. Nesse nresrro dia esra;re:
os Conselheiros do Conselho Municipal de Educação. Iniciou-se a rer.mifu o(rn a i@
de boas-vindas pelo presidente do FUNDEB Dário Pegoretti e aos paticipmcs- L
leu o resumo financeiro dos recursos do FLINDEB do período de Novembro l0-: I." :

assim apresentado: saldo bancário em trinta e um de dezembro de dois mil g 1: ll
era de R$ 361 .077 ,95 (trezentos e sessenta e um mil, setenta e sete reais e no\-eú c --Ít

centavos); os recursos recebidos acumulados somam R$ 10.057.648,30 (Dez rrrTÉ

cinquenta e sete mil, seiscentos e quarenta e oito reais e trinta centavos): a ra:ú=
aplicação Íinanceira foi de R$ 123.339,57, (Cento e vinte e oito mil, trezentos e uio
nove reais e cinquenta e sete centavos), os pagamentos efetuados somam RS 9-090-ti:
(nove milhões, noventa mil, oitocentos e dezesseis reais e sessenta e no§e cwEtíf,

Retenção de R$ 58.581,06 (Cinquenta e oito mil, quiúentos e oitenta e um reais e r
centavos). Resta, portanto, em 30 de novembro de 2023, um saldo bancário ôc l

1.514.830,19 (Um milhão, quiúentos e quatorze mil, oitocentos e trinta reais e dreen:

centavos). Com estes números temos os seguintes indicadores: uma despesa de t0--:

(Oitenta vírgula dezesseis por cento) com pagamento de profissionais do magisrÉá

l2,88yo (Doze vírgula oitenta e oito por cento) com outras despesas. Referente a liry
e higienização dos ar condicionados serárealizada apartir do dia 15 de dezembrrc

2023. Os conselheiros mencionaram a questão de ar condicionado dentro das cozitr

dos educandários. A conselheiraCauana, fala dapreocupação sobre o número exoaS

de alunos nas salas de aula da Escola Básica Municipal "Santo Antônio"- -{f§t

descrição sobre o Relatório financeiro do mês de novembro, a Secretaria Municiper

Educação Márcia Esser Stolf cumprimentou os conselheiros do FUNDEB e do CO\[
e em seguida iniciou sua fala sobre a implantação da Educação em Tempo Integrai

três unidades Educativas da Rede Municipal que irá iniciar gradativamente aE
educagão Infantil no Pré I a partir de fevereiro de 2024. São os educandários: Ltc

Básica Municipal Professora Luígia Margherita Vota Ferrari, Escola Básica Municx

Nova BrasíIia e a Escola Básica Municipal Rodeio Trinta e Dois. É uma meta do Gore

do Estado e o município tem a obrigatoriedade com as despesas. O tempo integral :

de acordo com os critérios do MEC, ressaltando o quesito da wlnerabilidade. nà

"depósito" é algo muito sério. Foi entregue a conselheira Sf Claúdia Gisele Dos S-
Toledo um ofício pedindo a emissão de um parecer sobre as normativas inerentes à of<

da Educação em Tempo Integral, e irá encamiúar um modelo de Resolução feito ;
Secretaria de Educagão, no intuito de regulamentar a educação em tempo integral

moldes da realidade educacional do município de Rodeio, para servir com supofte

análise e posteriormente emissão do Parecer. No decorrer da reunião hour-s

demonstrativos de funcionamento das turmas de tempo integral como: horário

profissionais, atividades semanais direcionadas aos alunos e professores, entre oGÍ

melhorias que resultam na qualidade de atendimento. O modelo da da Resulução :

encaminhado para o grupo de whatsapp do COMED para leitura e adequaçõc-

conselheiros se reuniram em2024 para entregar o parecer e a Resolução. Sem mai-s n

atratar eu Tamara Marchi secretaria do FUNDEB e Simone Strey Tambani secreÍáú

COMED ence1ram a presente ata que será assinadapor nós e pelos demais present§-
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